



Die Appenzeller Bahnen ergänzen in den nächsten Jahren ihren umfassenden Modernisierungsprozess mit einer Marktentwicklungs- und Digitalisierungsstrategie. Sie müssen diese Herausforderung in einem Umfeld bewältigen, das sich stetig wandelt und für Innovationen offen ist. Mit dem Erreichen der statutarischen Altersgrenze und zur Öffnung für neue Perspektiven sind zwei Sitze im Verwaltungsrat neu zu besetzen.

Die Appenzeller Bahnen suchen daher engagierte und überzeugende Persönlichkeiten als



Verwaltungsrätin/Verwaltungsrat

Ihre Aufgaben

Im Verwaltungsrat begleiten Sie den laufenden Modernisierungsprozess im Rahmen der strategischen Ziele, stossen Innovationen an und unterstützen die Geschäftsleitung im Veränderungsprozess. Sie sorgen für die zielgerichtete Umsetzung der Strategie und entwickeln diese im Gremium weiter. Sie bringen Ihre spezifischen Fähigkeiten und Erfahrungen ein, engagieren sich persönlich, verstehen sich aber als Teil eines dynamischen, lösungsorientierten Kollegiums. Die Appenzeller Bahnen streben eine Erhöhung des Frauenanteils im Verwaltungsrat an und bitten deshalb qualifizierte Frauen ausdrücklich um Ihre Bewerbung.

Unsere Anforderungen

Wir suchen zwei erfahrene und unabhängige Persönlichkeiten mit folgenden Fähigkeiten und Kompetenzen:

- Sie sind eine ausgewiesene Fach- und Führungsperson aus dem öffentlichen Verkehr mit Infrastrukturkompetenz oder eine qualifizierte Finanzfachperson.
- Sie bringen eine hohe Affinität zum öffentlichen Verkehr mit; Erfahrungen in der Auseinandersetzung von unternehmerischem Denken und starkem staatlichem wie gewerkschaftlichem Einfluss.
- Ihre Erscheinung ist integrierend, offen und glaubwürdig, gepaart mit Eigeninitiative und Entscheidungsfreude.
- Sie zeichnen sich durch Kompetenz in der Erarbeitung, Entscheidung und Umsetzung von Unternehmensstrategie, -struktur und -kultur aus.
- Sie verfügen über gute Kenntnisse der wirtschaftlichen und politischen Situation der Region sowie kommunikative Fähigkeiten im Umgang mit dem Spannungsfeld zwischen Unternehmung und den regionalen Gegebenheiten.
- Sie bringen Erfahrung als Verwaltungsrätin/Verwaltungsrat mit und haben einen engen Bezug zum Appenzellerland.

Ihr Gestaltungsspielraum

Die Appenzeller Bahnen bieten Ihnen eine spannende Herausforderung in einem vielschichtigen und zukunftsweisenden Umfeld. Die Marktausrichtung und der Veränderungsprozess bieten Platz für Innovationen, verlangen aber ein namhaftes Engagement. Als staatlich finanziertes Unternehmen ist die Höhe der Entschädigung beschränkt.

Ihre Bewerbung

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung mit Motivationsschreiben und Lebenslauf. Diese sende Sie gerne bis 30. September 2024 via Online-Bewerberformular oder elektronisch an Herrn Mario Müller-Rottmann, percoms AG, mario.mueller@percoms.ch, T +41 71 222 12 12. Er steht Ihnen für ergänzende Fragen zur Verfügung und wird Ihre Bewerbung zusammen mit dem Präsidenten des Verwaltungsrates, Ernst Boos, vertraulich weiter betreuen.